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Примите поздравления с вашим про-
фессиональным праздником. Как бы ни 
назывался этот день, он всегда является 
одним из самых значимых в нашей стране, 
символизирующим доблесть, отвагу со-
трудников правоохранительных органов, 
признание общественной и государствен-
ной значимости.

Сегодня к органам внутренних дел 
приковано пристальное внимание всего 
общества, и это не случайно. Вам при-
ходится решать вопросы, затрагивающие 
судьбы людей. Тем более сейчас, когда 
ведётся острая борьба с терроризмом, и 
на переднем рубеже борьбы находятся 
работники полиции. 

Ваша служба, продолжая славные ми-
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Довольно часто на улицах 
райцентра в любое время года, 
в любую погоду мы встречаем 
людей в форме, которые на-
блюдают за порядком. 

Это сотрудники патрульно-по-
стовой службы. Их основная еже-
дневная работа – охрана безопас-
ности граждан, предупреждение и 
пресечение правонарушений. Они 
должны первыми прибывать на 
место преступления, оказывать 
первую помощь пострадавшим 
от злоумышленников и «по го-
рячим следам» задерживать тех, 
кто преступил закон. В Упорово 
одно отделение ППС, его новый 
командир – старшина полиции 
Муса Мусаев. Под его началом 
несут службу замечательные и 
знающие своё дело Николай Ка-
линин, Дмитрий Доценко, Влади-
мир Архипов, Александр Белов и 
Алексей Казанцев. О профессии 
рядового постового можно рас-
сказывать много, подчёркивать 
трудности службы, выделять 
её значимость для общества и 
особенности «контингента», с 
которым приходится работать. Но 
понять её со стороны из газетных 
строчек всё равно не получится. В 
этом я убедилась, когда брала ин-
тервью у заступившего на смену 
наряда – А. Белова и Н. Калинина. 
Беседа вышла очень короткой – 
так получилось, что из журналиста 
я быстро превратилась в понятую 
да постояла в сторонке при задер-
жании подозреваемого в краже. 
Такая вот у полицейских работа 

С тех пор как привычное 
советское понятие «милици-
онер» сменилось на знакомое 
больше по западным фильмам 
«полицейский», прошло уже 
пять лет. Полиция в России 
была упразднена в марте 
1917 года, а в марте 2011-го 
появилась вновь. Но измене-
ния и реформы, направлен-
ные на совершенствование 
этой составляющей единой 
системы МВД, не изменяют 
её сути и главной задачи – 
обеспечение правопорядка в 
обществе, защита жизни, здо-
ровья, имущества и интересов 
каждого человека. Да и сам 
термин, восходящий к латин-
скому politia и его греческому 
истоку, несёт в себе глубо-
кий смысл «государственное 
устройство, форма правления, 
государство».

Эта служба во все времена 
отличалась от другой работы 
особой напряжённостью, от-
ветственностью и требовала от 
тех, кто её выбрал, не только 
крепкого физического здоровья, 
выносливости, но и высоких 
моральных качеств – порядоч-
ности, честности, отзывчивости 
и человеколюбия.

Подполковник полиции Юрий 
Викторович Плесовских уже 
восемь лет возглавляет струк-
турное подразделение в нашем 
районе: 

– В отделе полиции (дислока-
ция с. Упорово) сейчас трудятся 
около шестидесяти сотрудников 
– каждый из них с честью и 
самоотверженностью выпол-
няет свой долг и поставленные 
задачи. В этом году произошли 
некоторые изменения: лицен-
зионно-разрешительная работа 
переведена в росгвардию, а вот 
миграционная служба, наобо-
рот, влилась в систему МВД. В 
целом уходящий год был непро-
стым и неплохим. Непростым 
потому, что район, как и все 
другие, был подвергнут актив-

– то доставление в отдел изрядно 
подвыпивших барышень, досмотр 
которых производится только 
сотрудником женского пола и в 
присутствии понятых, также из 
числа слабой половины челове-
чества, то уговоры открыть дверь 
уже знакомого с местами не столь 
отдалёнными жителя села, после 
того как он «на халяву» прихватил 
кой-чего на закуску из магазина.

О самих блюстителях поряд-
ка успелось узнать немного. 
Прапорщик Николай Калинин в 
полиции работает уже 19 лет, 12 
из них – в ППС. Разумеется, за 
это время накоплен богатейший 
опыт работы, что в сочетании 
с уравновешенностью, поря-
дочностью и неравнодушием 
к каждому человеку делает его 
профессионалом высокого клас-
са. Кстати, Николай один из тех, 
чья жена не просто с пониманием 
относится к ненормированным 
беспокойным трудовым будням, 
но и знает все их «прелести» на 
собственном опыте. Оксана во-
семь лет трудится в охранно-кон-
войной службе,  сейчас исполняет 
обязанности инспектора по де-
лам несовершеннолетних. Жаль, 
семейного праздничного ужина в 
общий для них День сотрудника 
органов внутренних дел у Кали-
ниных обычно не получается – то 
дежурство, то срочная работа.

У Александра Белова - напар-
ника Николая - стаж не столь 
велик, в отдел он устроился три 
года назад. После службы в армии 
водителем в мотострелковых 

войсках этот парень из Бызово 
какое-то время искал хорошую 
постоянную работу со стабильной 
зарплатой. Узнал о вакансии в 
полиции и решил попробовать 
свои силы. Хорошая физическая 
подготовка и быстрое усвоение 
всех требуемых теоретических 
знаний помогли освоиться и по-
нять – выбор сделан правильный. 
Сейчас сержант Белов получает 
высшее профессиональное об-
разование – он студент второго 
курса факультета правоохрани-
тельной деятельности Уральского 
юридического института МВД 
России в Екатеринбурге. Удачно 
складывается и личная жизнь – 
год назад Александр во второй раз 
стал отцом, в скором будущем они 
с супругой и детьми планируют 
переехать в собственный выстро-
енный дом.

Этим славным постовым по-
лицейским, а также всем сотруд-
никам органов внутренних дел и 
их семьям мы желаем осущест-
вления задуманных планов и 
исполнения желаний, а ещё – по-
больше спокойных дней и ночей 
и понимания земляков. Ведь быть 
полицейским в селе в чём-то 
сложнее, чем в большом городе, 
где служба кажется опасней. И не 
стоит обижаться на своего знако-
мого в форме, если тот строчит 
на тебя протокол за банку пива 
в людном месте или ошибки при 
управлении транспортом. Он не 
придирчивый, он просто выпол-
няет свой служебный долг, и за 
это ему огромная благодарность.

Их беспокойство – наша 
спокойная жизнь

Блюстители порядка на улицах села

УВАЖАЕМЫЕ СОТРУДНИКИ ОРГАНОВ
 ВНУТРЕННИХ ДЕЛ И ВЕТЕРАНЫ ОТРАСЛИ! 

лицейские традиции, по-прежнему явля-
ется залогом общественной стабильности, 
гарантией безопасности и спокойствия 
людей. Вот и работники упоровской по-
лиции, не считаясь со временем, нередко 
рискуя своим здоровьем, а то и жизнью, 
достойно несут службу, охраняя мирное 
население района от тех, кто не соблюдает 
законы.

Спасибо вам, уважаемые защитники 
правопорядка, за твёрдость, мужество и 
верность долгу. Желаю успехов в нелёгкой 
работе, отличной боевой формы, крепкого 
здоровья и счастья, благополучия вам и 
вашим семьям!

Леонид САУКОВ, 
глава района.

Ирина КУРГУЗОВА (фото автора).

Поздравляю вас с профессиональным 
праздником!

Укрепление правопорядка, обеспечение 
безопасности граждан, борьба с пре-
ступностью - сложная и ответственная 
миссия, которую полицейские Тюменской 
области  выполняют достойно. 

Сотрудники органов внутренних дел 
эффективно решают задачи, поставленные 
государством, преданно служат Отечеству 
и содействуют поступательному развитию 
региона. Их высокая квалификация, прин-
ципиальность и ответственность, мужество 
и смелость - основа успешной работы. 

Сегодня полиции приходится опера-
тивно реагировать на новые вызовы. По-
этому нужно сохранить набранный темп в 

УВАЖАЕМЫЕ СОТРУДНИКИ И ВЕТЕРАНЫ 
ОРГАНОВ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ!

решении актуальных проблем. Важно, что 
тюменские стражи правопорядка выстра-
ивают открытый и доверительный диалог 
с общественностью, вместе противостоят 
всем угрозам. Жители Тюменской области 
доверяют вам и уверены, что вы всегда  
защитите их жизнь и здоровье.

Особую благодарность адресую вете-
ранам органов внутренних дел за само-
отверженную службу, большой вклад в 
воспитание достойной смены, активную 
гражданскую позицию. 

Желаю всем вам крепкого здоровья, 
успехов в служении России, счастья и 
благополучия!

Владимир ЯКУШЕВ,
 губернатор Тюменской области.

ному «вниманию» мошенников, 
и многие доверчивые жители 
пострадали от их действий. 
Также зафиксирован рост числа 
краж.

С другой стороны, есть и 
успехи. И дело не в показате-
лях работы личного состава, а 
в стабильной обстановке. Так, 
стало меньше правонарушений 
на улицах и в общественных 
местах, снизилось число пре-
ступлений, совершённых в 
состоянии алкогольного опьяне-
ния, на бытовой почве, лицами 
без постоянного источника 
дохода и уже преступавших за-
кон. Не зафиксировано убийств, 
уменьшилось количество ДТП, 
угонов транспортных средств, 
преступлений с применением 
огнестрельного оружия, причи-
нения тяжкого вреда здоровью. 
Всё это, конечно, не просто 
«законопослушность» граж-
дан, а результат планомерной 
длительной работы. И здесь 
большую помощь оказывают 
руководители и специалисты 
социальных служб, педагоги, 
добровольные народные дру-
жины, все, кто, не являясь со-
трудниками правоохранитель-
ных органов, стоят на страже 
порядка и активно помогают в 
организации профилактики.

От всей души поздравляю 
личный состав с нашим празд-
ником. Желаю неиссякаемого 
запаса физических и душев-
ных сил, профессионального 
и карьерного роста, достатка и 
благополучия. Благодарность и 
самые тёплые пожелания супру-
гам сотрудников, пониманием и 
домашним уютом облегчающим 
ответственный и часто небла-
годарный труд. Всего самого 
доброго, здоровья и долгих 
счастливых лет желаю и нашим 
уважаемым ветеранам, ведь 
именно те, кто сегодня находит-
ся на заслуженном отдыхе, ещё 
вчера обеспечивали соблюдение 
закона в районе и доброе имя 
упоровских милиционеров.
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Моё село - моё будущее

Да уж, ноябрь в наших 
краях светлым, тёплым 
и радостным практиче-
ски никогда не бывает. 
Тоскливая череда серых 
будней постоянно сопро-
вождается дождями со 
снегом, а то и буранами 
с резким похолоданием. 
А чего ещё ждать от по-
следнего месяца осени? 
Одно слово – предзимье.

  У сельского труженика 
в эту пору, когда урожай 
прибран, все безотлож-
ные летние дела сделаны, 
появляется время под-
вести итоги проделанной 
работы за девять месяцев, 
отметить лучшие под-
разделения своего пред-
приятия, отдать дань 
уважения передовикам, 
наметить новые задачи 
на предстоящий год.

Вот и в акционерном 
обществе «Нива-Агро» 
выбрался такой день и 
пришёлся он на четвёртое 
ноября, совпал с Днём на-
родного единства. Приуро-
чили сюда и День работ-
ника сельского хозяйства 
и перерабатывающей про-
мышленности. Как это не 
покажется странным, но 
труженики села отмечают 
свой профессиональный 
праздник не в установ-
ленный календарём срок, 
а когда завершат полевые 
работы, засыплют урожай 
в закрома, посмотрят на по-
лученные цифры и опреде-
лят: ладно ли хозяйствуют?

В зале спортивного ком-
плекса предприятия в тот 
вечер собралось более трёх 
сотен лучших тружеников, 
ветеранов труда. С итога-
ми работы акционерного 
общества за девять месяцев 
текущего года собравшихся 
познакомил его генераль-
ный директор Александр 
Яковлев. Он отметил, что 
производственная програм-
ма за три квартала выпол-
нена на 101,5 процента. 
Другими словами, произ-
ведено продукции на 347,6 
миллиона рублей при плане 
342 миллиона.

Труженики полей свой 
производственный план, в 
силу сложившихся погод-
ных условий лета, выпол-
нили только на 95 процен-
тов. Обильные июльские 
осадки и последующая 
августовская жара бла-
гоприятно повлияли на 
рост и развитие кормовых 
культур, картофеля, но гу-
бительно сказались на вы-
ращивании зерновых и 
рапса. В итоге в весе после 

Светлый день 
в сером осеннем месяце

доработки зерновых было 
получено только по 26,1 
центнера с гектара. Это 
самая низкая урожайность 
за последние три года. Рапс 
тоже дал чуть больше вось-
ми центнеров с гектара.

Минувший полевой се-
зон показал, как сообщил 
Александр Петрович, что 
использование фунгицидов 
даёт хорошую прибавку к 
урожаю, и работу с ними 
следует продолжать. Ме-
ханизаторы акционерного 
общества «Нива-Агро» 
нынче первыми в районе 
завершили обмолот зер-
новых и рапса. Передовые 
комбайнеры хозяйства А. Н. 
Михалищев, А. Н. Архипов 
и А. С. Метлев намолоти-
ли каждый от 2 300 до 2 
500 тонн зерна. В общей 
сложности они выдали из 
бункеров своих комбайнов 
четверть от всего валового 
сбора.

Производительно потру-
дились и заготовители кор-
мов. План по сену они вы-
полнили в районе первыми 
и полностью обеспечили 
общественное стадо грубы-
ми и сочными кормами. На 
комбайне марки «Ягуар» 
лидером в хозяйстве и в 
районе стал А. Н. Шеста-
ков, который убрал 35 157 
тонн зелёной массы.

  И подобных заметных 
достижений в акционерном 
обществе немало. Нын-
че, например, первыми в 
районе вспахали всю зябь, 
благодаря тому, что орга-
низовали двухсменную 
работу тяжёлых тракторов. 
Особенно старательно на 
зяблевой вспашке потру-
дились трактористы А. Н. 
Потанин, С. А. Шелепов, 
С. В. Гончаров. Каждый 
из них вспахал более 1 000 
гектаров.

Коллектив водителей 
план девяти месяцев вы-
полнил на 123 процента. В 
числе лидеров В. В. Григо-
рьев, А. А. Кузьмин и С. А. 
Денисов.

Неплохие показатели 
имеют и животноводы 
предприятия. Производ-
ство молока за девять ме-
сяцев текущего года вы-
полнено на 115,6 процента, 
прирост к уровню прошло-
го года составил 101,5 тон-
ны. Среди доярок отличные 
показатели имеют Г. П. Кузи-
на и К. Д. Кудырбаева, они 
надоили от каждой коровы 
своих групп более чем по 
6 500 килограммов моло-
ка. Хорошие результаты 
и по привесам молодняка 
крупного рогатого скота, 

но, несмотря на это, из-за 
низких закупочных цен на 
производимую продукцию 
рентабельность отрасли 
остаётся низкой. И тем 
не менее из выступления 
Александра Петровича, из 
приведённых им цифр и 
анализа всей хозяйствен-
ной деятельности можно с 
уверенностью сказать, что 
предприятие крепко стоит 
на ногах и с оптимизмом 
смотрит в будущее.

Затем слово для высту-
пления было предостав-
лено заместителю главы 
районной администрации, 
председателю комитета 
по развитию АПК райо-
на Александру Зоммеру. 
Он тепло поздравил тру-
жеников акционерного 
общества с праздником, 
поблагодарил за проделан-
ную работу и вручил пере-
довикам производства гра-
моты и благодарственные 
письма от главы района.

После этого для по-
здравления и награжде-
ния в центр зала были 
приглашены ветераны 
производства, которые от-
дали немало сил для того, 
чтобы сегодня хозяйство 
было в числе лучших в 
районе. 

Труженики Масальско-
го отделения по итогам 
работы за девять месяцев 
этого года стали первыми 
в акционерном обществе 
и были награждены пере-
ходящим Красным Зна-
менем, соответствующим 
дипломом, а охотники 
получили лицензии на 
отстрел косули и кабана.

Лучшие среди лучших 
комбайнеров, трактори-
стов, шоферов, доярок, 
скотников за  высокие 
показатели в труде полу-
чили звания чемпионов 
текущего года, им повя-
зали алые ленты, вручили 
денежные премии и соот-
ветствующие дипломы. 
Вообще награждённых 
в этот праздничный ве-
чер было много. Вот по-
этому можно утверждать, 
что торжества в Масалях 
удались на славу. С ху-
дожественными номера-
ми перед собравшимися 
выступили московские 
артисты – ВИА «Белый 
орёл». Труженики хозяй-
ства полюбовались ярким 
фейерверком в ночном 
небе. И, конечно же, по-
радовал и удивил гостей 
празднично накрытый 
стол.

Николай ЗЛОБИН.
Фото автора.

Во время осенних ка-
никул для школьников 
района были организо-
ваны экскурсии по сель-
скохозяйственным пред-
приятиям с целью повы-
шения престижности и 
популяризации профес-
сий агропромышленного 
комплекса.

Суерские ученики посе-
тили несколько упоровских 
сельхозобъектов: живот-
новодческую ферму ООО 
«Ингалинка», кооператив 
«Усадьба», занимающийся 
переработкой продукции, 
и крупнейшее предприятие 
по выращиванию овощей 
«КРиММ».  

Сначала экскурсанты 
«познакомились» с коро-
вами и условиями их со-
держания. Узнали, что доят 
бурёнок не вручную, а на 
доильном оборудовании, 
а также выяснили, что это 
за профессия – «опера-
тор машинного доения». 
На территории хозяйства 
юные экскурсанты уви-
дели траншеи с силосом 
и сенажом. Школьникам 
доступно рассказали, как 
его готовят, чтобы потом 
скормить животным.

В «Усадьбе» ребятам по-
казали, как делают мясные 

Каникулы с пользой

полуфабрикаты, нарезку 
в вакуумной упаковке, 
стряпают пельмени. В ла-
боратории молочного це-
ха суерским посетителям 
удалось протестировать 
молоко на кислотность.

Оказавшись на террито-
рии агрофирмы «КРиММ» 
ученики смогли увидеть 
производство, оснащён-
ное по последнему слову 
техники. Информационно-
коммуникационные техно-
логии, прочно вошедшие в 
жизнь человека, в полном 
объёме применяются и в 
растениеводческой отрас-
ли. Суерцы внимательно 

слушали экскурсовода, 
задавали вопросы, увиде-
ли всю технологическую 
цепочку. Школьников впе-
чатлило огромное количе-
ство овощей, собранных в 
этом году.

Подобные экскурсии 
непосредственно на про-
изводство дают отличную 
возможность посмотреть 
и  узнать ,  как  именно 
устроены сельскохозпред-
приятия, какие специали-
сты в них задействованы, 
что требуется для того, 
чтобы в будущем стать 
истинным профессиона-
лом. Подростки увидели 
настоящую «закулисную 
жизнь» современного 
хозяйства. А это, несо-
мненно, стало ещё одним 
шагом к выбору будущей 
профессии.

Ребята остались до-
вольны. Много фотогра-
фировались и говорили 
слова благодарности всем 
экскурсоводам, которые 
смогли так интересно 
и доступно донести до 
школьников информацию 
о нужности и важности 
своей деятельности.  

Людмила
 ДУБРОВИНА.

Наличие почтового от-
деления для села имеет 
жизненно важное зна-
чение, ведь здесь ока-
зывается множество не-
обходимых для жителей 
услуг. И мы очень рады 
тому, как преобразилось 
наше Крашенининское 
отделение, которое давно 
уже требовало ремонта. 

Зданию почты более 30 
лет, изначально в нём распо-
лагался детский сад, затем 
ФАП, сберкасса... Хозяев 
было много, а вот когда 
последний раз делали ре-
монт, наверное, никто и не 
припомнит. А потому вид 
строения самый непри-
глядный: тёмное помеще-
ние, обвисшая проводка, 
осыпавшаяся штукатурка, 
некрашеные пол и окна. 
Старая мебель и  железная 
перегородка красоты тоже 
не добавляли. Ситуация 
постепенно становилась 
всё проблемнее. К счастью, 
сегодня она изменилась. 
Благодаря поддержке Лео-
нида Николаевича Саукова, 
решением районной Думы 
были выделены необходи-
мые средства, на которые и 
был быстро сделан ремонт. 
Выровняли пол, постелили 
линолеум, поставили пла-
стиковые окна, противопо-
жарную дверь, поштукату-
рили стены и покрасили их 
в светлые тона, заменили 

Старая добрая почта в новом обличье

электропроводку. И вот 
уже новый начальник по-
чтового отделения Наталья 
Николаевна Филимоненко 
встречает своих клиентов в 
похорошевшем помещении. 
Здесь стало просторно и  
уютно, весь товар аккуратно 
стоит на полочках. Конечно 
же, в таких условиях при-
ятно и работать. А ведь 
ни для кого не секрет, что 
обязанностей и забот у на-
чальника отделения связи 
не перечесть, потому как  
идут односельчане сделать 
платежи за коммунальные 

услуги, Интернет, отправить 
денежный перевод или по-
сылку. Удобным  для жите-
лей является и то, что здесь 
осуществляется торговля 
продуктами, хозяйствен-
ными и промышленными 
товарами. И мы уверены, что 
наша деревенская жизнь не-
мыслима без почты, которая 
остаётся не только доступ-
ным и надёжным средством 
общения, но и заменяет 
много служб, давая нам воз-
можность пользоваться ус-
лугами на месте. 

Татьяна ХАНИЕВА.
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